

Des chantiers en vue dans la commune

La population a été conviée à échanger ses vœux à la salle polyvalente, avec la municipalité. Présidée par Gérard Vernis, maire, cette manifestation a été l'occasion d'une belle rétrospective en images, réalisée par l'adjointe au maire en charge de la communication, Isabelle Désurier-Lafleurriel.

Après avoir réaménagé agréablement le cadre de la salle polyvalente, la municipalité se propose, en 2018, de réunir sous ce même toit communal l'agence postale communale et les services administratifs. Opération tiroir, qui consistera, dans un premier temps, à déménager le secrétariat de mairie à l'ancienne poste, et d'emménager dans les locaux définitifs, alors que la secrétaire, Isabelle Ville, aura fait valoir ses droits à la retraite entre-temps (fin mai). Le rôle de sa ou son successeur comportera



VŒUX. Gérard Vernis s'est adressé à ses administrés en ce premier dimanche de la nouvelle année.

donc le fonctionnement de l'agence postale communale.

Autre chantier d'importance, la mise en place d'assainissement séparatif dans certaines parties du bourg, afin d'améliorer le fonctionnement de la lagune.

Autre nouveauté, le Sictom de Lurcy-Lévis laisse

place au Sictom de Cérilly en matière d'ordures ménagères : c'est maintenant le mardi que ce service procède à l'enlèvement des ordures.

Le recensement de la population va débuter jeudi 18 janvier. Il est confié à Alexandra Dégager, qui visitera les foyers et aidera à la déclaration numérique

ou matérielle.

Les compteurs Linky seront eux proposés prochainement.

Enfin, un concert « musique du monde » sera donné, dimanche 6 mai, dans la commune, à l'occasion du festival « Jazz dans le Bocage », avec le soutien de « Cap au Village ». ■